

麻生津ネット

あそづしょうがっこう

はじ

麻生津小学校のブログを始めました

コロナ禍で、みんなで集合できないことが続いています。

「あそづっ子は、学校でどんな様子なんだろう？」
「どうやって、授業や活動で工夫をしているのだろう？」
機会が減っても保護者・地域の皆様にお伝えできるよう、**麻生津ブログ**を立ち上げました。

麻生津小学校のホームページにある
「アサガオの芽マーク」が目印です。



ホームページはこちらです。

→ <http://www.fukui-city.ed.jp/asozu-e/>



4月からの**写真入り**で、子供達・教職員の姿や頑張りを見ていただけます。
過去のものは、それぞれの記事の右下「詳細」から、ご覧いただけます。

あそづっ子の、なんとも言えない優しさや、なかまと一緒にの頑張り、真剣さ・・・
子供の姿を入れた**学校生活の日常**をご紹介します。

家庭・地域と学校がともに、「未来あそづっ子」の生きる力のもとを育むために、
時折、ご覧いただけますと幸いです。

校長 齋藤 弘子

6・7月 下校時刻の変更

6/30(水)～7/2日(金)
保護者懇談会 1～6年 13:10 下校
5日(月)委員会 5、6年 15:20 下校
19日(月)クラブ 4～6年 15:20 下校
20日(火)授業最終日 全校 14:00 下校
※8/27日(金)授業再開

7月のおもな予定

1日(木) ベルマーク収集日
12日(月) 集金日
20日(火) 町内子供会後、一斉に
町内ごとに下校
授業最終日・児童朝礼
※夏季休業中に登校日はございません

2年「校外学習 in 福井駅前」

5月26日



さわやかな青空の下、2年生みんなそろって福井駅前に校外学習に出かけました。

初めに、**桜木図書館**に行きました。一般には開放されない書庫の見学や読み聞かせ、本の貸し出し体験など、貴重な体験をすることができました。みんなきまりを守って、楽しく図書館探検ができました。

次に、**セーレンプラネット**で、**プラネタリウム**を見ました。美しい星空の映像にうっとりしていました。

中央公園でのお弁当タイムをはさんで、最後に、**福井駅前の恐竜広場**で、恐竜のモニュメントを**スケッチ**しました。動く恐竜に**大興奮の子供達**。たくさんの体験をして素敵な1日を過ごすことができました。

4年「食に関する特別授業」

6月10日



栄養教諭の藤田先生による「**かむことについて考えよう**」の授業がありました。始めにサーモグラフィーの写真を見て、スルメを食べたときはプリンを食べたときより顔の温度が高いことに気付きました。次に、かむことが大切なのはなぜかを「**ひみこのはがいて**」を**合い言葉**に考えていきました。「**かむこと**」でいいことがたくさんあることを知った子供達は、早速その日から「**かむこと**」を**意識して給食**を食べていました。

6年「福井駅前ウォークラリー」

6月4日



総合的な学習「クローズアップ福井」の一環として、**福井の先人にまつわる史跡**をめぐったウォークラリー。あいにく雨に見舞われ、全ての班が全部の史跡を巡ることはできませんでした。「打ち合わせの時や最初の方はみんなあまり意見を言っていませんでした。ですが、道に迷ったり地図が破れたり、水たまりや雨でビショビショになるなどのハプニングがあったおかげで、一人一人が『**私がないと・・・**』と考えたと思います。」(児童日記より)とありますように、**仲間と協力しながら活動**をする事の大切さを学んだようです。